

尚徳福祉会 坂戸保育園 2019.1.

年末年始のお休みを家族で楽しく過ごし、久しぶりの登園に休み中の出来事をたくさんお話ししてくれました。 りんご組で過ごすのも、あと3ヶ月、残りわずかとなりますが、子ども達が明るく元気で楽しく過ごせるように たくさん遊んでいきたいと思います。

寒くなってきましたが園庭で凧揚げをしたり、鬼ごっこをしたり、たくさん走り回っています。「むっくりくまさん」や「だるまさんがころんだ」などルールがある遊びができるようになって、お友だちと遊ぶことが増々楽しくなってきました。



🗚 何よりもお散歩大好き 🛠

「明日はお散歩に行くよ」と伝えると、大喜びする子ども達です。お家で「明日はお散歩に行くから早く行くの」と明日の予定を話すことが出来るようにもなっているようです。

季節やクラスの様子を考えて、様々な場所へ行っています。最近では、景色を見てお話しをしながら、長い 距離も歩けるようになりました。友達同士で手を繋ぎ、お互い歩くスピードを合わせたり、友達が列から逸れ そうになると「こっちだよ」と教える姿が見られます。また、少しずつ交通ルールもわかり、信号が赤になる と「赤は止まるんだよね!」と、保育者や友達に教え合っています。

りんご組の凄い所は、着いた所で危ない所などの注意してほしい事を伝えるとしっかり守ってくれるところです。話を聞くということが身についてきて頼もしく感じています。

がんばっています

外から帰ってきたら、手洗いうがいをしっかりする ように声をかけています。子どもたちは「ガラガラだ よね」と確認しながらうがいをしています。食事の後 は虫歯にならないように、ブクブクうがいです。どち らも頑張っています。

慣れてくると面倒になってしまいますが、「風邪のばい菌がのどにくっついてると風邪ひいちゃうよ」「お口においしい物が残ってると虫歯君が喜んで来ちゃう」などと話しをすると気が付いてもらえます。

暖かくなるまで風邪をひかないように頑張ります。



1月28日クラス別懇談会

時間 8:45~9:45

クラスの様子・進級に向けて ・連絡事項

以上の内容をを予定しています